

Liebe Sternsingerfreunde

schon wieder ist ein Jahr um, und die Zeit für die Sternsinger naht! Im letzten Jahr sind so viele von euch mitgelaufen, es gab ganz viele fröhliche Gesichter und eine Spendensumme, auf die wir sehr stolz sein können!

Auch dieses Jahr werde ich gemeinsam mit Barbara Pott das Sternsingen in St. Johannes wieder in die Wege leiten und freue mich auf ganz viele junge, größere und erwachsene Sternsinger :-)

Am **14. Dezember wird es um 18 Uhr** im Gemeindehaus ein Vortreffen geben: Wir werden das neue Projekt vorstellen, für das wir sammeln, unser Lied üben, den Ablauf erklären, ihr könnt euch anmelden und natürlich Fragen stellen, die noch offen sind. Eine herzliche Einladung zu diesem Treffen :-)

Wir laufen wieder am 5./6. Januar, also wie gewohnt wieder Freitag und Samstag, es gibt keine Coroneinschränkungen mehr! Natürlich gibt es wieder leckeres, warmes Mittagessen und am Sonntag endlich nach der Coronapause auch wieder ein gemütliches Danke-Waffelessen für alle Sternsinger und die ein oder andere kleine Überraschung.

Den Flyer mit weiteren Informationen und dem Anmeldezettel könnt ihr mir zumailen oder im Gemeindebüro abgeben. Alle Kinder, die zur Schule im Kirchviertel gehen, werden die Anmeldezettel auch dort bald bekommen und können sie auch dort wieder zurückgeben.

Ich freue mich auf ganz viele bekannte und neue Gesichter, wie immer könnt ihr gern neue Freundinnen und Freunde mitbringen. Die Anmeldung erfolgt am besten schon als fertige Gruppe mit Kindern und Begleiter (oder bei Größeren ohne Begleiter). Natürlich können aber auch einzelne Kinder angemeldet werden und wir bilden für euch eine neue Sternsingergruppe samt Begleiter.

Herzliche Grüße

Melanie Hoppe